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Zusammenfassung

        
In einer nicht ausgewählten Gruppe von 1600 Enteritis-Patienten wurde Cryptosporidium species in 1,9 % der Fälle im Stuhl nachgewiesen. Kinder und Erwachsene waren nahezu gleich häufig betroffen. Bei Umgebungsuntersuchungen fand sich in sieben Fällen auch eine Enteritis weiterer Familienmitglieder. Achtmal bestand eine Doppelinfektion mit Cryptosporidium species und einem weiteren Enteritiserreger. Die häufigsten klinischen Symptome waren Durchfall, Erbrechen, krampfartige Bauchschmerzen, Fieber und Kopfschmerzen. Die Dauer der Parasitenausscheidung betrug im Mittel 14 Tage. In allen Fällen heilte die Erkrankung spontan aus. Da die Kryptosporidiose nicht nur bei abwehrgeschwächten, sondern auch bei immunkompetenten Patienten relativ häufig ist, sollte bei ätiologisch unklarer Enteritis der Kryptosporidien-Nachweis in das Untersuchungsspektrum einbezogen werden.


      
        
Abstract

        
Cryptosporidiosis species were demonstrated in stool of 1.9 % of 1600 unselected patients with enteritis (practically evenly divided between children and adults). Further investigations revealed seven cases of enteritis among family members. In eight patients there was a double infection with Cryptosporidium plus another enteritis pathogen. The most frequent clinical symptoms were diarrhea, vomiting, cramp-like abdominal pain, fever and headache. The mean period of parasite excretion was 14 days. Spontaneous cure occurred in all patients. Since cryptosporidiosis is relatively common not only in those with lowered resistance but also those who are immune-competent, search for Cryptosporidium should be included in all tests for etiologically uncertain cases of enteritis.
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